

Keinen Zentimeter verschenken!!

Vermessen und Bearbeiten von Schlagflächen mittels GPS

Entscheiden Sie sich jetzt Ihre Flächen mittels GPS und vollautomatischen Lenksystems zu vermessen und zu bearbeiten.



- Vorhandene Grenzverschiebungen werden egalisiert
- Keine Rückforderung erhaltener Subventionen durch falsche Flächenangaben
- Bei Abweichungen der reellen Fläche des Schlags, durch Hecken Bäume Hänge usw. wird ein Ausdruck über die bearbeitete Fläche mitgeliefert, die dem gemeinsamen Antrag angehängt werden kann
- Ihre Flächendaten werden abgespeichert und sind jederzeit abrufbar
- Für weitere Lohnarbeiten absolut genaue Flächendaten
- Kostengünstigere Vermessung der Gesamtfläche gegenüber dem Vermessungsamt
- Antennengenauigkeit von +/- 2 bis 3 cm
- Absolute Kostenkontrolle durch Festpreis
- Bearbeitung mittels leistungsstarkem Claas Xerion 3800VC und einer Scheibenegge mit klappbarer Außenbegrenzungsscheibe zur Markierung der Schlaggrenzen

Mit unserem Team, unserer Zuverlässigkeit und Pünktlichkeit sind wir jeglicher Arbeit gewachsen die den hohen Qualitätsansprüchen unserer Kundschaft genügt.

Ihr Straub.Agrarservice